

**CENTREON
EQUIPE DIRIGEANTE
Biographie**



Julien Mathis
Co-fondateur et PDG Europe

Julien Mathis est le co-fondateur de Centreon et PDG de l'entreprise pour l'Europe.

Avant d'assumer le rôle de PDG Europe, Julien Mathis occupait le poste de Chief Technology Officer au sein de la société.

Grâce à sa véritable appétence technique, Julien Mathis a été l'un des moteurs dans l'élaboration et le développement de la solution phare de Centreon, qui mêle vues unifiées, supervision simplifiée et interopérabilité des opérations informatiques décentralisées fondées sur des infrastructures convergentes.

Diplômé d'Epitech et titulaire d'un Master en Informatique, Julien Mathis a débuté sa carrière en tant que consultant informatique, développeur web et administrateur systèmes au sein de la Fédération bancaire française.